

La République du Centre, 5 avril 2018

**SULLY-SUR-LOIRE** ■ Les parents s'inquiètent des sureffectifs d'élèves

## Une classe de plus est exigée

Une classe supplémentaire et un meilleur accompagnement des adolescents, voilà les exigences formulées par les parents d'élèves, au collège Maximilien-de-Sully.

«**A** la rentrée, non aux classes surchargées ! ». Les parents d'élèves du collège Maximilien-de-Sully réclament toujours l'ouverture d'une classe supplémentaire de troisième, ainsi que des moyens d'accompagnement pour la rentrée 2018.

**Des classes chargées, de 29 à 30 élèves**

Inquiets, ils ont accroché une banderole devant l'établissement pour faire



**BANDEROLE.** Les parents des collégiens ont accroché une banderole devant l'établissement.

entendre leur voix. En effet, les quatre classes comptent un effectif de 29 à 30 élèves, ce qui « pénalise la qualité d'enseignement ».

Ayant déjà prévenu les

autorités politiques locales (le maire Jean-Luc Biglet, le député Claude de Gagnay et les sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur), le collège attend une réponse et n'affiche

donc, pour l'instant, aucune avancée dans le dossier.

L'inspecteur académique a annoncé que si une modification devait être décidée, ce sera en juin. ■